



野菜栽培実習：販売実習



学校だより

発行元：たからべ森の学校

住所：曾根市財部町北俣 5410-1

電話：0986-28-6120

FAX：0986-28-6121

URL：<http://t-morinogakkou.jp/>

Vol.4

今月の1枚

秋の収穫祭！！初めての野菜収穫！！

農業人材育成科、学校農園で愛情をたっぷりそそぎ、手塩にかけて育てた野菜を“初”収穫しました。立派に育った『小松菜』です。（上の写真）一つ一つ丁寧に洗浄し、重さを量り、見栄えも美しくなるように袋詰め。販売するための収穫→包装→出荷するまでの流れを学びました。

[著者]堀内 加奈子

【学校農場の野菜】

-いよいよ収穫！！-

野菜栽培実習で、圃場観察日記を付けて成長を観察してきました。野菜の成長と変化、病気や虫の被害が毎日観察することでわかり、新しい発見があったようです。

食べごろのものだけを収穫して出荷するので、収穫の際は見極めが大事です！！収穫方法が野菜によって違います。先生に教えてもらいながら、野菜を傷つけないように丁寧に作業を進めてました。

【包装と出荷】

学校農園ですくすく元気に育った野菜を収穫したら、なるべく土が付いていないよう、しっかりと丁寧に洗います。今回、出荷した新鮮野菜は、小松菜、大根、水菜、蕪でした。

「きたん市場」と「道の駅：財部きらら館」で販売しています。お立ち寄りの際はぜひ、野菜コーナーも覗いて下さいね！！



【日本農業技術検定、コンピュータサービス技能評価試験、受験します！！】

日本農業技術検定は、農業を学ぶ学生や農業を仕事にしたい人のための検定です。農業についての知識・技能の水準を客観的に評価し、教育研修の効果を高める事が目的です。

コンピュータサービス技能評価試験は教育訓練施設や事業所において、コンピュータの操作方法を学習している方々や、コンピュータを活用して各種サービスの提供に従事されている方々を対象に、昭和58年（1983年）にスタートした、歴史ある公的資格試験です。



2013年11月15日発行

『十三夜の月を愛でる会』ご参加有難うございました！！

10月17日(木)『十三夜の月を愛でる会』を開催致しました。！！

たからべ森の学校で初めてのイベント！！『パソコン基礎講座』の卒業生がサポーターズとなって企画した『十三夜の月を愛でる会』

サポーターズの皆さん、農業人材育成科の生徒さんと一緒に、イベントを盛り上げたい！成功させたい！という思いが一つになって、準備しました。

天気の方が心配だったのですが、当日は快晴☀️テントを張り、マイク、音響チェック、入場門と受付、その他の会場作り！！体験講座、そして屋台で出す食材の下準備にワクワクしながら取り組みました！！



『お月見飾り』『お月見団子作り』の体験講座 イベントの『ゲーム』や、『餅つき』も大盛況！！

14時から、お月見飾り、15時からお月見団子の体験講座を実施しました。13人で素敵なお月見飾りと、美味しいお月見団子を作りました。お月見飾りはすすき、はぎ、柿、栗、かずら…etcを使って、一人一人の個性あふれる素敵な作品が出来上がりました。お団子作りは「豆腐団子」を作り。親子で参加して下さった方々は子供さんが主役となって、団子をこねこね。。。まるまる。。。茹でるのはお母さんと一緒に！トッピングのあんこときな粉はお好みで！！団子粉に豆腐を入れることにより、やわらかくツルンとした食感のお団子が出来上がりました。

17時を過ぎると、会場にも続々と参加者が集まり、ゲーム（・グランドゴルフ・宝探し・わらの遠投競争・輪投競争・輪なげ）杵と臼を使っての餅つき体験も盛り上がりました。



『屋台』に、『まりん'S ガーデンさんの特製お月見弁当』に、『BESE CAFE さんの本格コーヒー』も大好評

屋台オープンと同時に会場の屋台コーナーに行列ができました。

・焼き鳥・フランクフルト・たこ焼き・唐芋ショコラ・ネッパボなが餅・かぼちゃと秋野菜のカレーうどん・お月見団子・お餅・焼き芋…などなど盛りだくさん！！

まりん's ガーデンさんの特製お月見弁当のイメージは“かぐや姫”☆ 竹のお弁当箱とお箸。収穫祭をかねて旬の野菜を沢山使った、心のこもったとても豪華で素敵なお弁当でした。

特別出店して下さった BASE CAFE さんの本格コーヒーも沢山の方が買い求めて、寒い夜にホットひとく1杯になったのではないのでしょうか。

『曾於市音頭』&よさこいチーム 《あばれん》さんによる創作音頭 最高のクライマックス

イベントの終盤。みんなで輪になって曾於市音頭を踊り、よさこいチーム《あばれん》さんによる創作音頭は、圧倒されるくらいの、活気と情熱が伝わり、迫力ある素晴らしい演技に感動しましたああ！！！！

皆さんの協力のおかげで、盛大なイベントになりました。

たくさんの方にお越しいただき、とてもにぎやかで楽しい一日となりました。

本当にありがとうございました。

News

大隅大川原駅に

★ななつ星★ がキタ〜！！

JR九州は、10/15にクルーズトレイン「ななつ星 in 九州」の運行を開始しました。そして、10/16日に初めて大隅大川原駅にやってきました！！

「ななつ星」オリジナルの薔薇「Red Seven Stars」を装飾していて、高級感あふれる、思わず「カッコイイ〜！！」と言葉が出るほど素敵でした〜☆

